

Aktion Saubere Hände, Aktionstag 2016

Am 28. bis 29. Mai 2016 fand die Beckumer Gewerbeschau „Beckum Boomt“ im Gewerbepark Grüner Weg statt. Die hochwertige Ausstellung bietet Gewerbe- und Industrie- sowie Dienstleistungs- und Handwerksunternehmen eine hervorragende Möglichkeit zur Darstellung ihrer Leistungen. 75 Unternehmen aus Industrie, Dienstleistung, Handwerk und Gastronomie haben ausgestellt.

Über die Presse und Werbung durch den Veranstalter wurden die Besucher vor der Gewerbeschau aufmerksam gemacht.

Das St. Elisabeth Hospital hat einen großen Stand angemietet und Ultraschalluntersuchungen der Halsschlagader angeboten. An einem Modell Torso konnten die großen und kleinen Besucher Gummibären endoskopisch „herausoperieren“. Im Rahmen des Aktionstages stellten wir einen Manotizer und die Blue Box auf, mit der die Besucher Ihre Händedesinfektion überprüften.

Mit der Teilnahme wollten wir, wie schon in den vergangenen Jahren, einen Schritt auf die Bevölkerung zugehen und zum Thema Händehygiene, Krankenhauskeime und Übertragungswege aufklären. Im Vergleich zum letzten Jahr war ein deutlich größeres Interesse bei den Besuchern festzustellen. Es wurden gezieltere Fragen gestellt.

Wie in den vergangenen Jahren haben wir ergänzend praktische Übungen zur Händedesinfektion angeboten. Die meisten Besucher kannten den Manotizer und erklärten, diesen auch beim Besuch im Krankenhaus zu nutzen. Die Bedienung am Gerät zeigte, dass das Handling stimmte und die Geräte wirklich einfach zu nutzen sind. Die unzureichende Händedesinfektion erstaunte die Besucher allerdings: gerade die üblichen Benetzungslücken fielen bei den meisten auf. So kam man gut ins Gespräch und die Besucher fassten Vertrauen während der Beratung. Anhand des WHO Modells erklärten wir die 5 Indikationen zur Händedesinfektion im Krankenhaus. Hilfreich waren die Materialien der Aktion Saubere Hände, besonders die bildliche Darstellung der Einreibemethode.

